

EL ECO DE SAN SEBASTIAN

DIARIO POLÍTICO INDEPENDIENTE, DE NOTICIAS Y ANUNCIOS

Consagrado á la defensa de los intereses de Guipúzcoa.

PRECIOS DE SUSCRICION.

EN LA CAPITAL: Un mes, 4 pesetas.—Trimestre, 3 id.—Un año, 10 id.
FUERA DE LA CAPITAL: Trimestre, 3'50 pesetas.—Semestre, 6'50 id.—Un año, 12.
EXTRANJERO Y ULTRAMAR: Trimestre, 10 pesetas.—Semestre, 18 id.—Un año, 34 id.
Anuncios y comunicados á precios convencionales. Pago adelantado.
Número suelto, 5 céntimos.—Número atrasado, 10 id.

PUNTOS DE SUSCRICION.

En la Administración ó Imprenta, calle de Garibay, número 18, bajo.
La correspondencia se dirigirá al Director ó Administrador, según su indole.
Las consultas deben ir acompañadas de los correspondientes sellos.
Para anuncios extranjeros dirigirse a D. C. A. Saavedra, Rue Taitbout, 55 París.
No se devuelven los originales. Se publica todos los días no festivos.

AL LEGÍTIMO COGNAC DE COGNAC CHARENTE (FRANCIA)

Vistos los numerosos pedidos que la conocida casa de Cartron Heldwein y Compañía tiene constantemente de diferentes puntos de España, ha creido conveniente establecer en esta ciudad para mayor comodidad de los consumidores, una *Sucursal* en la que se harán las ventas á los mismos precios de fábrica.

Esta sucursal queda instalada en la calle Mayor, número 7 á cargo de Juan Arana y M. I.

Mas adelante daremos pormenores.

SE ceden cómodas habitaciones con asistencia ó sin ella, en el punto más céntrico de esta Ciudad.

Darán razón en esta Imprenta.

ANUNCIO

Se vende en pública subasta que se celebrará á las 11 de la mañana del dia 4 de Febrero próximo en la Notaría del D. Joaquín Elósegui, la corbeta

JOVEN DOLORES
surta en este puerto. El inventario y condiciones se hallan de manifiesto en dicha Notaría.

San Sebastian 16 de Enero de 1884.

SE VENDEN

alubias blancas riñon de Leon, clase superior.

Dirigirse Puyuelo, 47, escritorio.

GRANDES BAILES DE MÁSCARAS.

La Comisión de festejos para el Carnaval, ha organizado 5 bailes que se celebrarán los días 2, 24, y 26 de Febrero y 2 de Marzo en el Teatro del Circo. Las personas que deseen suscribirse á dichos

bailes pueden verificarlo en la contaduría del Teatro desde el dia 10, de 10 á 12 de la mañana y de 8 á 5 de la tarde.

Billetes de suscripción por los cinco bailes, 20 pesetas.

Palco para los cinco bailes, 20 pesetas.

Los Sres. suscriptores á estos bailes tendrán opción á acudir gratis á los que se celebren en el Teatro de Variedades.

San Sebastian 9 de Enero 1884.—El Presidente General.—Paulino Caballero.

INAUGURACION DE LOS FESTEJOS
DE CARNAVAL.

Como era de esperar, dado el buen clima y la buena voluntad demostrada por todos para cooperar á los festejos proyectados á medida cada uno de sus fuerzas, ayer se inauguraron éstos brillantemente con motivo de ser el dia de San Sebastian, patrono de esta ciudad.

Yá la animación y el movimiento empezó a sentirse el sábado por la noche con motivo del ensayo general verificado en el local que ocupa el Teatro de Variedades, á donde acudió gran concurrencia, destacándose entre ella entusiastas erróneamente dispuestos siempre á contribuir con su ayuda al mayor realce de estas fiestas, y donde desde luego se advinaba yá para el dia siguiente el mismo lisongero éxito que se ha tocado en años anteriores con estos festejos.

En efecto, ayer apénas amanecido, yá circulaba mucha gente por las calles, ansiosa de disfrutar de los agradables y nunca olvidados acordes del *Iriyarena* y otras populares composiciones que se ejecutan en la *diana*.

Esta salió de la plazuela de Lasala, donde se hallan los salones de la sociedad *Union Artesana* en los que circulaban desde luego los alegres organizadores con pasmosa actividad, á las siete y media de la mañana, recorriendo el itinerario que yá conocerán nuestros lectores y llevando

la animación y la alegría á los vecinos en los conocidos acordes de la música y los acompañados y bien ejecutados redobles de los tambores.

El vecindario, asomado á los balcones, disfrutaba del espectáculo, según la numerosa comparsa iba atravesando las diferentes calles señaladas.

Nada más hermoso para los amantes donostiarra que estas fiestas que simbolizan la unión, concordia y cariño fraternal de aquéllos que abandonando pequeñas tencillas, se manifiestan con fuerza en estas ocasiones, como una cualidad distintiva del carácter de esta población, que tiene en ciertas cosas, privilegio exclusivo. Nada más digno de estudio que estas naturales explosiones, (permítasenos la palabra) de expansión y alegría, pequeño leitmotiv a las contrariedades y tristezas de esta vida.

Pero, si el efecto y resultado ofrecido por la *diana*, conocida vulgarmente con el nombre de *tamborrada*, nada ha dejado que desechar á los más exigentes, el éxito obtenido con la *corretz* no ha podido ser más halagüeño.

A las 7 de la noche, hora anunciada, salió la comparsa de la plazuela de Lasala, entre vistosas luces de bengala, apareciendo unas tras otras las diferentes partes de ella y disponiéndose á recorrer la carrera algun tanto modificada á última hora.

Porta-estandartes á caballo, rompiendo la marcha entre un numeroso público, ávido de contemplar tan vistosos y llamativos uniformes como lucian los diferentes grupos, batidores de caballería, (carabineros de Offembach), enanos y gigantones, escuadra de gastadores grandes perfectamente alineados, entre los que figuraban muchos y simpáticos jóvenes de esta población de diferentes clases sociales, banda de tambores formada con incansables erróneos que batían